

# nº 688



**1**

*Editorial*

**4**

*Opinión*

**6**

*Anunciante*  
GEMMA JUNCÁ  
IBERIA

**10**

*Puertas Abiertas*  
ANTONIO PACHECO  
MANIFIESTO

**14**

*Internacional Entrevista*  
MAXI ITZKOFF  
SLAP GLOBAL

**18**

*Internacional Reportaje*  
ALGODÓN, SNEAKERS, SORTEOS... ¿NOS  
HEMOS VUELTO LOCOS?

**20**

*Internacional Firma*  
PAUL'S CORNER



**22**

*Internacional Creatividad*

**26**

*Nacional Creatividad*

**28**

*Tema de fondo*  
EVENTOS



**38**

*Tema de fondo*  
TELEFONÍA MÓVIL

**46**

*Versión Original*  
4 FOR EVERYTHING

**50**

*SOSTenibles*



17 MAYO 2021



FOTO PORTADA  
Alvaro Ochoa



MAYO 2021, NÚM. 688

En nuestra portada de mayo el director creativo de Manifiesto, Antonio Pacheco, se disfraza de Quevedo y, para que nadie pueda tener dudas al respecto, posa junto a uno de sus autorretratos más conocidos. Reivindica en la misma la sátira y el humor, elementos tan necesarios en los tiempos que nos toca vivir. Tiempos ciertamente complicados para nuestro anunciante de este mes y es que Iberia es, sin duda, una de las marcas que más ha sufrido los efectos de la pandemia. Hablamos con su directora de marketing y marca, Gemma Juncá, que nos cuenta con todo detalle el camino trazado para salir de esta crisis.

El protagonista de la entrevista de internacional es Maxi Itzkoff, un viejo conocido de la profesión y cuya trayectoria le ha llevado a Del Campo Saatchi & Saatchi y Santo. Ahora, desde hace algo más de un año dirige, junto a Gerry Graf, Slap Global, una agencia fundada por ambos con el objetivo de cuestionar todos los procesos de la publicidad actual.

Los temas de fondo de mayo son Eventos y Telefonía móvil. Ambos de rabiosa actualidad por motivos obvios. En los dos, hemos hablado con algunos de sus principales protagonistas para que nos expliquen de primera mano cómo han vivido estos últimos meses y de qué modo encaran el futuro más cercano. El número lo completamos con un Versión Original a la agencia de eventos 4 for everything, un extenso reportaje sobre la "Nueva Radio", y una entrevista a Fernando Herrero y Paco González, dos de los fundadores del Think Tank "Presidentex".

Sergi Nebot  
Redacción CTRL Barcelona

**52**

Entrevista  
MARTÍN FERNÁNDEZ  
PRODIEL

**70**

Zoom In

**54**

Case Study  
AMT COMUNICACIÓN

**72**

Hipsterama Entrevista  
FERNANDO HERRERO Y PACO  
GONZÁLEZ  
PRESIDENTEX

**56**

Interactiva Cluster

**76**

Hipsterama Medley

**60**

Interactiva Reportaje  
LA RADIO AUMENTA SU ALCANCE VÍA  
WIFI

**79**

Gracias por el tip  
RAQUEL BOTO  
DENTSU X



**68**

Interactiva Entrevista  
ENCUENTROS CON VERIZON

**80**

Premios Control  
MAYO 2021  
CLASIFICACIÓN

